



Communiqué général

LE CHŒUR DU PAYS D'ALBRET EN CONCERT A BLAZIERT

C'est à l'invitation des Amis de Blaziert que le Chœur du Pays d'Albret livrera, en l'église Saint-Blaize, son dernier concert de l'année.

Un concert aux chandelles, qui rappellera aux choristes leur précédente venue en décembre 2021.

Un concert pour le temps de Noël, avec des chants appropriés au lieu et à la période. Mais aussi des œuvres de divers pays, balayant toutes les époques, de la Renaissance à nos jours, avec bien sûr quelques incursions dans la variété contemporaine.

Le tout sous la direction du chef de chœur emblématique Eric Canovas, l'un des pères fondateurs de cette formation, lui-même ancien soliste de la Manécanterie des Petits Chanteurs d'Andiran-Mézin.

A l'issue du concert, le vin chaud sera offert par la Municipalité de Blaziert sous la Halle de l'Amitié.

Un rendez-vous à ne pas manquer.

Informations pratiques :

- Blaziert – Église Saint-Blaize
- Dimanche 14 décembre à 17h30
- Ouverture des portes à 17 heures
- Libre participation